

Fraktion der Freien Wähler

im Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlagennummer: **OBR/2459/2025**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 27.01.2025

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Die Fraktion der Freien Wähler

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Rödgen	04.02.2025	Entscheidung

Betreff:

Sanierungsmaßnahmen in der Sporthalle Rödgen

Antrag der Freien Wähler Fraktion vom 26.01.2025

Antrag:

Wir, die Mitglieder der Fraktion der Freien Wähler im Ortsbeirat des Stadtteils Rödgen, beantragen hiermit die bestehenden offensichtlichen Mängel in der Sporthalle Rödgen zeitnah zu beheben. Ebenso ist dem Ortsbeirat mitzuteilen, welche mittel- und langfristigen Maßnahmen zum Erhalt der Sporthalle geplant werden und die notwendigen Sanierungsmaßnahmen einzuleiten, ehe ein weiterer Substanzverlust droht. Zudem beantragen wir, dass eine Vorrichtung zur Unterteilung der Sportfläche (absenkbare Trennwand), welche in der Vergangenheit demontiert wurde, wieder zu installieren ist.

Begründung:

Die Rödgener Sporthalle bietet vielen Vereinen, beispielsweise dem Tischtennisclub Gießen-Rödgen e.V., dem Corps der Majoretten 1980 Gießen e.V. oder TSV Blau-Weiß Rödgen e.V., eine Möglichkeit ihr Sportangebot für Bewohnerinnen und Bewohner des Stadtteils und Bürgerinnen und Bürger aus dem Umland anzubieten. Zudem wird die Sporthalle intensiv von den Schülerinnen und Schülern der HedwigBurgheim-Schule und weiteren Schulen aus dem Stadtgebiet Gießen genutzt. In den Umkleidekabinen der Sporthalle sind an den Decken Feuchtigkeitsschäden sichtbar. Diese Schäden stellen nicht nur ein ästhetisches Problem dar, sondern können auch langfristig zu größeren baulichen Mängeln führen. Im Eingangsbereich der Sporthalle, ehe die Sportfläche betreten werden kann, ist eine der beiden Türen defekt und bedarf einer Instandsetzung. Des Weiteren sind in den Toilettenbereichen der Damen einige Fliesen kaputt.

Zudem funktioniert das Licht auf der Herrentoilette nicht, was die Nutzung dieser Einrichtung erheblich beeinträchtigt. Der Hallenboden weist Schäden im Bereich der Einlässe für die Stangen des Volleyballfeldes auf. Diese Schäden können die Sicherheit der Sportlerinnen und Sportler gefährden und den ordnungsgemäßen Ablauf des Trainings und der Wettkämpfe beeinträchtigen.

Ebenso ist eines der Garagentore in der Halle nicht mehr vollständig schließbar.

In der Vergangenheit wurde bereits die absenkbare Trennwand, welche zur Unterteilung der Spotfläche genutzt werden konnte, aufgrund technischer Mängel ersatzlos demontiert. Hier wünschen sich die Rödgener Vereine eine Wiederinstallation einer solchen Vorrichtung. Die Infrastruktur unseres Stadtteils muss erhalten und ertüchtigt werden, nur wenn unsere Sportstätten in einem guten Zustand gehalten werden, regen diese auch in Zukunft weitere Generationen von Sportlerinnen und Sportlern zur Ausübung von Sport an.

gez.

Die Fraktion der Freien Wähler im Ortsbeirat Rödgen